



**A LA BAJA EL PRESUPUESTO, PERO AUMENTA LA BUROCRACIA** »1 ESTADO



**REPUNTA TURISMO POR VACACIONES NAVIDEÑAS** »9 PRINCIPAL

Veracruz, Ver. a Viernes 27 de Diciembre de 2019 [eldictamen.mx](http://eldictamen.mx) Año- 122 No. 44007 PRECIO \$10



# EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



**Cerca de 5 mujeres son víctimas semanalmente**

**El estado, entre los más riesgosos para la población femenil**

**De enero a octubre sumaron 214 extorsiones a veracruzanas: SESNSP**

»2

## Extorsiones a mujeres no cesan en Veracruz



Para el 2020 no habrá incrementos en los impuestos, las gasolinas, el diésel, gas y luz eléctrica.

## Descarta AMLO aumento a gasolinas y electricidad

REDACCIÓN / EL DICTAMEN

El presidente Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia mañanera dijo que en 2020 no habrá sorpresas desagradables como aumento de impuestos, gasolinas, en el servicio de luz, ni en la deuda pública, como nos tenía acostumbrados los gobiernos anteriores.

“Es una inflación controlada, acompañada de no aumentos, no aumentarán impuestos, las gasolinas, el diésel, el gas, la luz al inicio del año, como era costumbre, que entraban y la cuenta de enero, y los gasolinas, ese se terminó”.

Aseguró que 2019 concluye con muy buenos resultados, independientemente de lo macroeconómico,

lo importante es lo que tiene que ver con los bolsillos, la bolsa del mercado, con lo que puede llegar a la mesa de mexicanos.

“Son buenas noticias para que estemos tranquilos el fin de año y que disfrutemos los días que vamos a tener de descanso y convivencia con la familia. No habrá sorpresas desagradables para el año próximo en lo económico”.

Afirmó que todo se ha logrado gracias a la disciplina en el manejo de las finanzas públicas, pues no se ha gastado más de lo que ingresa a la Hacienda pública, “esa es la fórmula”, además de que no se permitió la corrupción y hubo austeridad republicana.

## Crece tensión entre México y Bolivia

REDACCIÓN / EL DICTAMEN

Este jueves, el secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrard, anunció que demandará ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) a Bolivia por el hostigamiento de fuerzas de seguridad a su embajada en La Paz.

Explicó que desde el 15 de noviembre, México recibió a varios solicitantes de asilo en su embajada y residencia del embajador en La Paz, a quienes aceptaron por la “tradicción” del país en materia de refugio.

En su conferencia mañanera, presidente Andrés Manuel López Obrador dijo esperar que prevalezcan la sensatez y la política.

“Acerca de la situación de Bolivia esperamos que se recapacite y se respete el derecho de asilo y que se aleje cualquier tentación de tomar o vulnerar nuestra soberanía al querer penetrar en nuestra Embajada, en la Embajada de México en Bolivia, eso no lo hizo ni Pinochet, yo espero que prevalezca la sensatez, que prevalezca



Marcelo Ebrard habló sobre el tema de Bolivia.

naciones a la brevedad posible.

En un mensaje a medios, el funcionario de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), sostuvo “es necesario que se junten ambos países en un país neutral para terminar con el conflicto”.

Posteriormente el Gobierno de Bolivia aceptó la invitación al diálogo pero con el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, no con el subsecretario Maximiliano Reyes.

Tras la petición de Reyes de abrir un canal de comunicación directo y personal tras intercambio de acusaciones por la presencia policiaca en la Embajada mexicana en La Paz, la Cancillería boliviana dijo que su titular está dispuesta a dialogar con Ebrard.

El Gobierno de López Obrador y el interino de Jeanine Añez mantienen una constante tensión diplomática desde el pasado 12 de noviembre, cuando México acogió a Evo Morales tras su salida del poder denunciando un golpe de Estado, aunque ahora se encuentra en Argentina, donde pidió refugio.

por encima de todo la política”, dijo.

Por su parte el subsecretario para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, hizo un llamado a la canciller de Bolivia, Karen Longaric, para reunirse en un país neutral y destrabar el conflicto entre ambas



**Se estrella avión en Kazajistán con 100 pasajeros; hay 7 muertos** »20 INTER

## Golazo de oro

REDACCIÓN / EL DICTAMEN

Con un golazo de Rogelio Funes Mori cuando el reloj expiraba, Rayados venció 2-1 a las Águilas del América y viajará al Azteca con la mínima ventaja en los bolsillos. Carlos Rodríguez abrió los cartones con un autogol, sin embargo un minuto después Stefan Medina emparejó momentáneamente el marcador.

Las emociones aparecieron en los minutos finales de ambos periodos. El marcador se inauguró al 45' cuando Carlos Rodríguez falló al querer despejar el remate de Federico Viñas y terminó empujando ‘la de gajos’ al fondo de sus redes.

Sin embargo, Stefan Medina le compuso la plana un minuto más tarde. El defensor aprovechó un



balón tendido a balón parado para devolver la paridad al luminoso.

En la reanudación, la situación se complicó para el ‘Áme’ con la expulsión de Sebastián Córdova al 53'. La Pandilla insistía pero el conjunto de Coapa resistía con un Guillermo Ochoa sobresaliente. Sin

embargo, al 93' apareció un misil que ‘Memo’ no pudo contener.

Cuando parecía que la paridad se colgaba, apareció Rogelio Funes Mori. La mató de pecho y firmó la remontada con una chilena espectacular. Fue el primer tanto del pampero en una final con Rayados.